
26 SET 2008 Il Piccolo Gorizia Cronaca pagina 19

AperturaRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

UNIVERSITA’

Gorizia ospiterà
la facoltà unica
di Architettura
Nascerà dalla collaborazione tra Udine
e Trieste. Al via un corso di laurea

GORIZIA Il capoluo-
go isontino ospiterà Ar-
chitettura. In una pri-
ma fase si tratterà di un
corso di laurea ma la
partita che l’ammini-
strazione comunale in-
tende vincere è più am-
biziosa. Ed è quella di
ottenere la facoltà. Un
primo, deciso passo in
avanti è stato compiuto.
Si tratta della delibera
del consiglio della facol-
tà di Architettura di Tri-

este che ha lanciato un
progetto per una colla-
borazione stretta con il
corso di Architettura
dell’Ateneo di Udine:
collaborazione che po-
trebbe portare all’offer-
ta di tre lauree magi-
strali. L’intenzione è di
valorizzare la sede gori-
ziana vista la sua posi-
zione baricentrica fra
Trieste e Udine.
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«Gorizia avrà la facoltà di Architettura»
Lo assicura Romoli: «Sarà ospitata a villa Luise». Intanto parte il corso di laurea

di FRANCESCO FAIN

Gorizia avrà Architet-
tura. In una prima fase
si tratterà di un corso di
laurea ma la partita che
l’amministrazione comu-
nale intende vincere è
più ambiziosa. Ed è quel-
la di ottenere la facoltà.

Un primo, deciso pas-
so in avanti è stato com-
piuto. E il sindaco Etto-
re Romoli considerando-
lo «molto importante»
ha voluto convocare - su
due piedi - una conferen-
za stampa, alla quale
hanno preso parte an-
che gli assessori comuna-
li all’Università Antonio
Devetag e alle Politiche
giovanili, Stefano Ceret-
ta.

LA DELIBERA. Tutto
nasce da una delibera
del consiglio della facol-
tà di Architettura di Tri-
este che «ha lanciato un
progetto - le testuali pa-
role di Romoli - per una
collaborazione sempre
più stretta con il corso
di Architettura della fa-
coltà di Ingegneria del-
l’Ateneo di Udine: colla-
borazione che potrebbe
portare all’offerta di tre
lauree magistrali. L’in-
tenzione è di valorizzare
la sede goriziana vista la
sua posizione considera-
ta baricentrica fra Trie-
ste e Udine». Ma la parti-
ta più importante è
un’altra: avere in toto la
facoltà e non soltanto un
corso di laurea per «ce-
mentare» il più possibi-
le la presenza universita-
ria in città. «La decisio-
ne del consiglio della fa-
coltà di Architettura di

Trieste si può considera-
re un deciso passo in
avanti nell’attuazione di
questo progetto. Proprio
per questo, ho voluto
convocare subito una
conferenza stampa per
rendere pubblico questo
sviluppo che ritengo mol-
to importante». Non so-
lo.
IL VERTICE. Venerdì

3 ottobre si svolgerà nel-
la sede della Regione
una riunione alla quale
parteciperanno l’asses-
sore regionale all’Istru-
zione Alessia Rosolen, i
rettori di Trieste e Udi-
ne, il presidente della
Provincia Enrico Gher-
ghetta e il sindaco Etto-

re Romoli. «Sarà l’occa-
sione per parlare anche
di questo progetto cui te-
niamo moltissimo. In
tempi non sospetti - argo-
menta Romoli - ho avuto
modo di dire che se il
progetto dovesse concre-
tizzarsi, sarebbe l’Uni-
versità di pregio e di
spicco che abbiamo sem-
pre auspicato di poter
ospitare in città. Inoltre
sarebbe un riconosci-
mento importante per
Gorizia. Ritengo che in
un momento di crisi, in
cui il capoluogo del-
l’Isontino rischiava di
perdere anche ciò che
già c’è in campo univer-
sitario, avere la possibili-
tà di ospitare, mi auguro
in un futuro prossimo e
non remoto, una facoltà
universitaria sia un gran
bel risultato. E che pre-
mia il lavoro svolto con-
giuntamente dal Comu-
ne, dalla Camera di com-
mercio, dal Consorzio
per lo sviluppo del polo
universitario e dalla Pro-

vincia».
LA SEDE. È già stata

individuata la sede. In
un primo momento po-
trebbe essere l’ex semi-
nario di via Alviano a
ospitare prima il corso
di laurea, poi la facoltà
di Architettura. In una
seconda fase (la struttu-
ra abbisognerebbe di al-
cuni interventi di siste-
mazione) la location ide-
ale potrebbe essere villa
Luise che - attualmente -
è inutilizzata ma costitui-
sce una cornice assoluta-
mente prestigiosa per
un’eventuale destinazio-
ne universitaria. «Fa ma-
le il cuore vedere quella
villa in così pessime con-
dizioni. Se non si inter-
viene, rischiamo di assi-
stere alla sua lenta e ine-
sorabile distruzione», la
sottolineatura congiunta
di Romoli e dell’assesso-
re Antonio Devetag.
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